
PROTOKOLL DER MITGLIEDERVERSAMMLUNG 
AM 12.03.2024 UM 19:00 UHR IM KONFERENZRAUM DER SCHULE 

// TEILNEHMER 
Ahlert,  Jörg;  Althoff,  Carmen;  Haut,  Alessandra;  Mennewisch,  Christian;  Möller,  Rene; 
Möllmann, Dr. Frank Th.; Stöcker, Sonja; Thieme, Oliver

// TOP 1 + 2 
Der  Vorsitzende  Hr.  Mennewisch  begrüßt  alle  Anwesenden  und  stellt  die 
ordnungsgemäße Ladung durch den Schriftführer fest. Die Einladung erfolgte per Mail 
über den Schulverteiler, per Zeitungsinserat sowie über die Homepage der Schule.

// TOP 3 
Das  Protokoll  der  letzten  Sitzung  vom  12.09.2023  wurde  ohne  weitere  Einwände 
einstimmig genehmigt.

// TOP 4 
Frau Haut  berichtet  über  den aktuellen  Stand im Haushalt.  Die  Mitgliederzahlen  sind 
weiterhin stabil, aktuell hat der Verein 356 Mitglieder (357 im Vorjahr). Damit sind über 
die Mitgliedsbeiträge ca. € 7.300,- zu verbuchen, wenn von einer konstanten Entwicklung 
der üblichen Rückforderungen ausgegangen werden kann. Hinzu kommen Einzelspenden 
für bestimmte Projekte oder Veranstaltungen, hier  insbesondere zum Beispiel aus der 
Fiege-Stiftung und der Franziska-van-Almsick-Stiftung.

Der  Vorstand  teilt  mit,  dass  bei  mehrfach  rückgeforderten  Einzügen  durch  einzelne 
Mitglieder  auf  ein  Inkasso-Verfahren  verzichtet  wird  und  stattdessen  auch  ohne 
besondere schriftliche Erklärung des Mitglieds die ordentliche Kündigung angenommen 
wird.

Diskutiert  wird  die  nun  von  der  Schule  beschlossene  verpflichtende  Einführung  von 
Tablet-Computern ab der Jahrgangsstufe 10. Die Stadt Greven hatte sich diesbezüglich 
zu  keiner  Förderung  durchringen  können,  weshalb  nun  die  Schulkonferenz  einen 
entsprechenden Beschluss zulasten der Eltern gefasst  hatte.  Im Eilverfahren hatte der 
Vorstand des  Förderkreises  hier  für  einzelne  unterstützungsbedürftige  Familien  einen 
variablen  Zuschuss  zu  den  Anschaffungskosten  gewährt,  der  bei  Vorliegen  der 
Möglichkeit in Form einer Spende in Raten zurückgezahlt werden kann. Weiterhin sieht 
der Förderkreis hier eine finanzielle Mitverantwortung beim Schulträger.



// TOP 5 
Herr  Ahlert  und Herr  Thieme berichten über die kürzlich erfolgte Kassenprüfung und 
stellten keine Beanstandungen fest.

// TOP 6 
Herr  Ahlert  beantragt  die Entlastung des Vorstandes für  das Geschäftsjahr 2023.  Der 
Antrag wird einstimmig angekommen.

// TOP 7 
Folgende Anträge wurden für das laufende Förderjahr 2023/24 vorgestellt, diskutiert und 
beschlossen (hier nur die stichwortartige Synapse): 

• Die Xanten-Fahrt der Lateiner wird mit € 350,- bezuschusst.

• Der USA-Austausch (GAPP) erhält einen Zuschuss von € 964,-.

• Das Ernährungscamp am Emsdeich während der Projekttage erhält eine Förderung von 
€ 200,-.

• Der Besuch der englischen Theatergruppe „White Horse Theater“ an der Schule für eine 
Inszenierung für die Jahrgangsstufen 5 und 6 wird durch eine Zuwendung von € 544,- 
ermöglicht.

• Das Projekt „Liebesleben“ (Jahrgang 9) erhält einen Zuschuss von € 200,-.

• Der Besuch der „Stiftung Zollverein“ im Rahmen des Montargis-Austausches wird mit € 
370,- unterstützt.

• Die Erste Hilfe-Kurse der Schulsanitäter werden mit € 200,- mitfinanziert.

• Die  Anschaffung von acht  Bierzeltgarnituren durch die  Schule  wird  vom Förderkreis 
hälftig mit € 1.600,- bezuschusst.

• Die AG „Gedenktag“ erhält € 500,- für die Finanzierung der Referenten zum Gedenktag 
am 04.10.2024 zum Thema „Fussball“.

• Die  Busfahrt  in  die  DJH  nach  Tecklenburg  für  gezielte  pädagogische  Zwecke  in 
einzelnen Klassenverbänden wird mit € 354,- gefördert.

// TOP 8 
• Beim Tag der offenen Tür war der Vorstand des Förderkreises mit einem Info-Stand in 

Zusammenarbeit mir der Elternpflegschaft aktiv. 

• Beim  Schnuppernachmittag  am  Dienstag,  den  04.06.2024,  möchte  der  Förderkreis 
erneut  für  interessierte  Jahrgangsstufen  (z.B.  Q1)  oder  Schüler*innengruppen  (z.B. 
GAPPies) die vereinseigene Kaffeeausstattung zum Foundraising zur Verfügung stellen. 
Eine eigene Präsenz wird nicht geplant.

• Die  Einschulung am 21.08.2024 soll  in  gewohnter  Weise  ablaufen.  Wieder  wird  ein 
Buffet organisiert, bei dem der Förderkreis die Eltern der jetzigen 5. Klasse zur Mithilfe 
auffordert. Hr. Möllmann wird den entsprechenden Aufruf vor den Sommerferien starten 
und die Einteilung der Mithelfer organisieren.

• Beim ersten Elternabend der neuen fünften Klassen wird der Förderkreis im Rahmen der 
Aulaveranstaltung seinen Verein bewerben.

// TOP 9 
Die ehemals jährliche Veranstaltung zur Belobigung besonderer Leistungen im Kontext 
mit der Schule ist seitens der Schulleitung weiterhin nicht geplant. Der Förderkreis stellt 



daher  seinen  Förderkreis-Preis  erneut  zurück.  Das  Vorhaben  soll  ggf.  im  nächsten 
Schuljahr wieder aufgegriffen werden.

// TOP 10 
Die  nächste  Mitgliederversammlung  des  Förderkreises  wird  am  Dienstag,  den 
24.09.2024, um 19:00 Uhr stattfinden.

// TOP 11 
Frau Haut gibt aus persönlichen Gründen ihren Rücktritt vom Amt als Kassenwartin des 
Förderkreises bekannt. Sie erläutert den kurzfristigen Entschluss, der Vorstand bedankt 
sich herzlich für die vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit in den vergangenen sechs 
Jahren. Eine angemessene Verabschiedung wird folgen. 

Herr  Ahlert  bietet  seine  Mitarbeit  als  Kassenwart  im  Vorstand  an.  Da  die  MGV  laut 
Satzung  beschlußfähig  ist,  wird  die  Neuwahl  eines  Kassenwart  aufgerufen.  Weitere 
Kandidaten werden nicht vorgeschlagen. Herr Ahlert wird sodann einstimmig zum neuen 
Kassenwart des Förderkreises gewählt. Eine Amtsübergabe wird kurzfristig zwischen der 
ausgeschiedenen  Kassenwartin  und  dem  neugewählten  Kassenwart  abgestimmt  und 
durchgeführt.

Herr Ahlert kann mit der Neuwahl zum Kassenwart nicht mehr als Kassenprüfer tätig sein. 
Die dadurch vakante Position wird per MGV-Beschluß ebenfalls ad hoc zur Neubesetzung 
durch  Wahl  aufgerufen.  Frau  Haut  kündigt  ihre  Bereitschaft  an.  Weitere  Kandidaten 
werden nicht vorgeschlagen. Frau Haut wird einstimmig zur Kassenprüferin gewählt. 

Beide Ämter sind unterjährig neu besetzt und sind damit bis zur nächsten Vorstandswahl 
im September 2026 befristet.

Der Vorsitzende gratulierte beiden zur Übernahme der Ämter und dankte der MGV für die 
unkomplizierte Umbesetzung der Ämter. Die uneingeschränkte Handlungsfähigkeit des 
Vereins ist damit jederzeit gegeben.

Die Sitzung endete um 21:00 Uhr.

gez. Dr. Frank Th. Möllmann, Schriftführer


